

いっぽ舎だより

令和元年7月第9号

地域活動支援センターいっぽ舎だより 第9号

暑中お見舞い申し上げます。平成から令和に代わり、いっぽ舎も9年目の夏を迎えます。メンバー・職員一同、今まで支えてくださった方々に深く感謝するとともに、今後もいろいろな活動に精力的に取り組んでいく上で、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお祈りいたします。

この一年間も様々な活動をしてきました。ほんの一部ですが、紹介していきます。

いっぽ舎の活動報告

パラリンピック正式種目「ボッチャ」は、いっぽ舎開所当時から取り入れてきました。今では多くの方と交流試合をしたり、ボッチャを知らない方向けの体験イベントに参加したりと幅広い活動となりました。



多摩スポーツセンター（スポーツ縁日にて）



恒例のいっぽ舎杯



川崎ファーマーズマーケット



ロンドンパラリンピックボッチャ日本代表秋元さん



他にも川身協ボッチャ大会、第6回日本ユニバーサルボッチャ選手権レクの部、交流試合（れいんぼう川崎）、生田緑地サマーミュージアム、多摩市民館青年教室等で試合やボッチャ体験会をしました。

今回のミステリーツアー（9/26）は、しながわ水族館でした。



イルカショーは見られなかったけど、のんびりと癒されてきました。

体操の時間

中々体を動かす機会が少ないメンバーに対して、チューブから椅子に座ったままでも出来そうな体操や運動の映像を見つけては、みんなでやっています。

最近では TAICHI.TV にはまっています。



赤い羽根共同募金

登戸の駅前にてみんなで大きな声を出して参加してきました。



林家うん平さんのミニ講演会に行ってきました。落語も一席見してきました。



展示・販売活動



川崎ファーマーズマーケット



生田緑地サマーミュージアム



最近ではオリンピック・パラリンピックの関係でボッチャの体験をやってほしいと依頼を受けます。いっぽ舎として、販売しながらボッチャもするというスタイルが定着してきました。川崎ファーマーズマーケットでは4回、生田緑地サマーミュージアムでは1回。メンバーには販売のお手伝いや呼び込み、ボッチャの審判や説明など活躍できる場面が増えました。

近況報告

年2回のミステリーツアーですが、今回はなかなか買い物に行けないメンバーの希望から、近くの「いなげや」と「しまむら」に買い物に行きました。その後多摩区役所11階レストランへと移動し、思い思いに食事をとり、帰らんと、生田緑地のバラ苑見学に行きました。多摩区周遊コースと称して、雨が降ったりやんだり心配な事もありましたが、身近だけどなかなか足を運べない場所に行き、充実した一日となりました。



終わりに

「いっぽ舎らしい活動」とは何か。いつも考えている。「できること」「できないこと」そんな単純なことではなく、色んな条件があり、複雑に絡み合ってしまう。どんな活動をするにあたって足りない部分が出てしまう。でも最後は「楽しかった」「充実してた」と笑顔と笑いがあり、いっぽ舎に通い続けたいとメンバーに思ってもらえる環境を用意すること。、当たり前なことだけど、メンバーが中心となって活躍できる活動の場を共に作っていくこと。メンバーそれぞれ主役になれることが大事だと思う。今できることを一つ一つ積み上げ、進んでいきます。今後ともご協力の程よろしくお願い致します。

地域活動支援センター いっぽ舎

〒214-0014 川崎市多摩区登戸 369 第1 ふじたけマンション 103

TEL&FAX 044-299-8483

E-MAIL npo-ippoippo-ipposya@adagio.ocn.ne.jp

URL <http://ipposya.server-shared.com/>